



## La possibilité de construire une église orthodoxe au Vietnam a été discutée au cours d'une rencontre à Moscou



Le 6 novembre 2018, M. Beloousov, adjoint au chef de la Direction présidentielle à la politique intérieure, a reçu le président du Comité d'état aux affaires des religions près le ministère de l'Intérieur de la République socialiste du Vietnam, Vu Chien Thang.

Pendant l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, il a été question du développement de l'interaction russo-vietnamienne dans le domaine de la politique religieuse, envisagée comme composante importante de l'aspect humanitaire de la collaboration stratégique entre la Russie et le Vietnam. Il a été discuté, entre autres, de la possibilité de construire une chapelle dans le quartier des spécialistes russes de l'entreprise pétrolière russo-vietnamienne « Vietsovetpetro » de Vung Tao. Une paroisse de l'Église orthodoxe russe dédiée à l'icône de la Vierge de Kazan y existe depuis 2002.

Ont également pris part à la rencontre : S. Melnikov, assistant de la Direction présidentielle à la politique

intérieure, secrétaire du Conseil présidentiel pour l'interaction avec les associations religieuses ; E. Erémine, chef du Département pour l'interaction avec les organisations religieuses de la Direction présidentielle à la politique intérieure ; Nguyen Duc Vinh, directeur du Département des relations extérieures du Comité aux affaires des religions ; Ngo van Duc, adjoint au chef de la Direction des affaires intérieures de la province du Lamdong ; E. Bakeïeva, chef du Bureau du Vietnam du Troisième Département d'Asie du ministère des Affaires étrangères de Russie ; D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; A. Goloubiev, premier secrétaire du Troisième Département d'Asie du ministère des Affaires étrangères de Russie ; Bui Thi Thuy Hang, second secrétaire de l'Ambassade du Vietnam en Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46985/>